

Las mujeres paquistaníes tienen los mismos derechos que los hombres

El 15 de junio de 2023, se declaró que las mujeres paquistaníes tienen los mismos derechos que los hombres.

En Pakistán las mujeres hicieron una protesta en la calle frente a la casa del gobierno. Tuvieron el apoyo de India, Irán, Omán y Afganistán.

Plantearon más libertad para ellas, ya que el gobierno no les prestaba la misma atención que a los hombres.

Reclamaron que los hombres ayuden en las tareas domésticas como: limpiar, cocinar, cuidar a los hijos, etc.

El gobierno resolvió que todos tuviesen los mismos derechos.

Las mujeres lo festejaron quemando los *hiyabs*, que es el nombre que tienen los pañuelos que usaban para tapar su cabello.



Escrito por: Josefina Paz y Agustina Xifré
Colaborador: Joaquín Nicola